



Hola amigos! Esperamos que estén muy bien.

Ya estamos llegando a fin de año y no queríamos dejar de saludarlos y agradecerles por todo el apoyo que nos brindaron.

Como se imaginarán, este año fue diferente a lo que esperábamos y estuvo lleno de desafíos. Primero con la pandemia, luego el incendio en el campo de refugiados, el golpe de estado que atravesó el país donde estamos sirviendo, Josue e Isabella enfermándose de malaria, entre otras cosas.

Pero a pesar de todo Dios ha sido fiel y gracias a sus oraciones y su apoyo estamos bien y terminando un año en victoria donde Dios se glorificó y pudimos servirle entre re los refugiados, en el centro para los niños que mendigan en las calles, en la cárcel y entre los alumnos del instituto de inglés.





Todo esto ha sido un trabajo en equipo entre nosotros y cada uno de los que sostienen la soga desde Argentina, por lo tanto GRACIAS! Y vamos por más... ya llevamos 1 año y medio en este lugar y creemos que Dios tiene mucho más para el 2021. Deseamos de corazón que pasen unas felices fiestas y que Dios les bendiga y recompense por todo su esfuerzo y siembra en las naciones.

Les amamos y mandamos muchos saludos desde África Occidental.

Eze, Ale, Josu y Bella Pedrozo